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事務局政策監

件　　　名 　平成２８年第１２回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２８年１２月２１日(水)　午後２時３０分～午後４時２０分

場　　　所 　龍ケ崎市立馴柴小学校

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員，

　鈴木麻里子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育総務課長

　教育委員会事務局

　　　政策監兼生涯学習課長

　指導課長

　教育センター所長

　スポーツ推進課長

　学校給食センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

荒井　久仁夫

足立　 裕

黒田　智恵子

小貫　孝浩

辻井　浩一

北澤　昌雄

大和田　英嗣

重田　正光

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎市

　　　　　　　　　　一般会計補正予算について）

　　議案第１号　龍ケ崎市スクールバス運行規則について

　　議案第２号　龍ケ崎市スポーツ大会出場激励金交付要綱を廃止する告示

　　　　　　　　　　について

　　議案第３号　龍ケ崎市スポーツ大会出場補助金交付要綱を廃止する告示

　　　　　　　　　　について

５　報告事項　　　（１）平成２８年第４回市議会定例会における一般質問答弁状

　　　　　　　　　　　　　況等について

　　　　　　　　　　　（２）北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

　　　　　　　　　　　（３）川原代小学校の保護者，地域団体代表者と教育委員会

　　　　　　　　　　　　　の意見交換会について

　　　　　　　　　　　（４）龍ケ崎市教育プラン（案）について

　　　　　　　　　　　（５）龍ケ崎市子ども読書活動推進計画（第３次）案について

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成28年　

　第１２回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

　

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，１１月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，１１月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（管内市町村教育委員会教育長会議，県南教育長連絡協議会研修会，臨時

学校長会議，市町村教育委員会教育長会議，臨時学校長会議，学校長との

人事にかかる面接，第４回市議会定例会，北文間小学校保護者への龍ケ崎西

小学校との統合に向けた説明会，龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小学校

統合準備会，龍ケ崎市教育プラン（案）策定関係，川原代小学校の保護者，地

域団体代表者と教育委員会の意見交換会，龍ケ崎市立中央図書館情報管理

システム再構築にかかる公募型企画提案，第２回成人式運営委員会，龍ケ崎
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教育長

全委員

教育長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

市映像アーカイブ協働事業第２回上映会，あいさつ・声かけ運動キャンペーン

（青少年育成龍ケ崎市民会議主催），龍ケ崎教育の日推進事業「人権・教育講

演会」，第３回子ども読書活動推進会議，龍ケ崎ニュータウンの発掘遺物展，

婚活イベント「今こそ本気婚」，龍ケ崎市文化協会本部会・理事会，埋蔵文化

財所在の有無照会（１１月分），タイ王国スポーツ庁訪問，オセアニア地区オリ

ンピック委員会委員長訪問，スポーツ推進計画審議会，茨城県民駅伝競争大

会　市町村対抗の部，中学駅伝大会，国体事業概要説明会，学力向上プロ

ジェクト推進事業に係るプロジェクトチーム訪問指導案検討会，第1回小中一

貫教育の実践研究に係る準備会，第６回社会科副読本編集委員会，英語教

員リーダー育成事業に係る中学校英語教育専門指導員による公開授業，第３

回学力向上プロジェクト推進事業に係るプロジェクトチーム訪問，夢ひろば所

外活動，全国適応指導教室連絡協議会関東甲信越地域会議山梨大会，第７

回龍の子支援会議，夢ひろば収穫祭，龍の子さわやか相談員・市民カウンセリ

ング講座上級合同研修会，流通経済大学「教育実践演習」教育施設見学，夢

ひろば第２学期終業式）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　　特になし。

(４)報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎市　

一般会計補正予算について）」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ

　て（平成２８年度龍ケ崎市一般会計補正予算について）」事務局から説明い

　たします。

　　（教育部長　報告第１号について説明）

　　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

(５)議案第１号「龍ケ崎市スクールバス運行規則について」

　　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市スクールバス運行規則について」事務局

　から説明いたします。
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教育総務課長

教育長

鈴木委員

教育部長

教育長

全委員

教育長

教育長

スポーツ推進課長

教育長

髙橋委員

スポーツ推進課長

鈴木委員

スポーツ推進課長

教育長

全委員

　　（教育総務課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　規則にはスクールバスの定義を入れなくてもよいのでしょうか。例えば生涯

　学習などの用途でスクールバスを活用することができるのでしょうか。

　　スクールバスは児童が登下校するためのものですので，そのように修正させ

　ていただきます。

　　それでは，議案第１号について，ご意見のありました部分を修正して決する

　ことに，ご異議ありませんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，一部修正の上，可決されました。

(６)議案第２号「龍ケ崎市スポーツ大会出場激励金交付要綱を廃止する告示に

ついて」と議案第３号「龍ケ崎市スポーツ大会出場補助金交付要綱を廃止する

告示について」

　　続きまして、議案第２号「龍ケ崎市スポーツ大会出場激励金交付要綱を廃

　止する告示について」と議案第３号「龍ケ崎市スポーツ大会出場補助金交付

　要綱を廃止する告示について」は関連がありますので、一括して事務局から

　説明いたします。

　　（スポーツ推進課長　議案第２号・議案第３号について説明）

　　ただいま，議案第２号および議案第３号について，説明がありましたが，これ

　らについてご質問等ございましたらお願いいたします。

　　これまでの第２条の要件を満たさなかった方はいるのでしょうか。

　　出場する対象者は子どもであることがほとんどであり，これまでに要件を満

　たさなかった事例はありません。

　　各競技の競技者数などは考慮されるのでしょうか。

　　県大会や関東大会を勝ちあがって全国大会に出場することを要件としてお

　ります。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

髙橋委員

教育総務課長

教育部長

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

　　続きまして，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

（７）報告事項の１「平成２８年第４回市議会定例会における一般質問答弁状況

等について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２８年第４回市議会定例会における

　一般質問答弁状況等ついて」ですが、一般質問の答弁につきまして、事前に

　配布いたしました資料からご質問等をいただく前に、文教福祉委員会等にお

　ける質疑の内容につきまして、事務局から説明いたします。

　　（教育部長から説明）

　　ただいま，報告事項の１について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　今後，可能な限り洋式トイレを導入していくということですが，子ども達や保

　護者からの要望などはあるのでしょうか，またそれを調査しているのでしょう

　か。

　　城西中学校を改修した際に，教員・保護者・生徒に対し，どの箇所を改修し

　て欲しいかアンケートをとりました。その結果，最も要望が多かった箇所は３者

　ともにトイレでしたので，重点的に改修しました。すべての学校で調査したわ

　けではありませんが，トイレの改修に対する要望は多いと認識しています。

　　構造上難しい面があったり，和式の方がよいという意見もあるかもしれませ

　んが，各家庭でも洋式で，子ども達も小さい頃から慣れているので，十分考え

　ていかなければならないと思います。

　　便座に座りたくないという意見もありますが，改修の機会を捉えて洋式化を

　進めていきたいと考えています。

　　学校が１００％洋式トイレになってしまうと，子ども達が大人になった際，公共

　施設や外国などでトイレを使う時に困ることもあるのではないでしょうか。

　　これまでは各階に１ヶ所洋式トイレがあるくらいでしたが，これからは各階に

　１ヶ所和式トイレがあるくらいが現実的であると考えています。

　　実際に学校で和式トイレが使えるようになったというご意見もいただいていま
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斎藤教育長

職務代理者

指導課長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

大野委員

教育総務課長

大野委員

教育部長

　す。

　　起立性調節障害の生徒から相談を受けたことがあるのですが，その生徒の

　先生がこの障害の意味を理解してくれず，その生徒が学校に行きたくなく

　なってしまうということがありました。先生方には，さまざまな障害について理

　解した上で，子ども達の対応をしないと，間違った対応をしてしまうので，研修

　の場などがあればよいと思います。

　　ご指摘のとおりですので，教職員にしっかりした認識を持ってもらえるよう，

　指導課から各学校に周知していきたいと考えております。

(８)報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」事務局

　から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

（９）報告事項の３「川原代小学校の保護者，地域団体代表者と教育委員会

の意見交換会について」

　　続きまして，報告事項の３「川原代小学校の保護者，地域団体代表者と教　

　育委員会の意見交換会について」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　毎年意見交換会をしていますが，地域の代表者はずっと同じ方に来ていた

　だいているのでしょうか。また，保護者は１名しか参加されなかったようです

　が，川原代小学校の保護者はどのような認識をお持ちなのか，わかる範囲で

　教えてください。

　　地域の方はずっと同じ方が参加されています。保護者の方々は，川原代小

　学校はよい学校であるにもかかわらず，どうして地区内の子ども達の半分以

　上の児童が馴柴小学校に通っていくのだろうという気持ちがあるようです。

　　川原代小学校の現状について，保護者からも意見を聞いてみる必要がある

　気がします。児童数も急激に減少しているようですから。

　　来年度は保護者にもお話させていただきたいと考えています。
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教育長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

生涯学習課長

教育長

髙橋委員

生涯学習課長

鈴木委員

生涯学習課長

教育長

教育総務課

事務局

　　馴柴小学校に通う児童が多い地区では，川原代の区長会やコミュニティの

　活動にも参加されていないようですし，地域とのつながりという観点からも，川

　原代地区の区長さん達は苦労されているようです。

（１０）報告事項の４「龍ケ崎市教育プラン（案）について」

　　続きまして，報告事項の４「龍ケ崎市教育プラン（案）について」事務局から

　説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の４について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

（１１）報告事項の５「龍ケ崎市子ども読書活動推進計画（第３次）案について」

　　続きまして，報告事項の５「龍ケ崎市子ども読書活動推進計画（第３次）案に

　ついて」事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長から説明）

　　ただいま報告事項の５について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　２５ページのつぼみ園への団体貸出は，つぼみ園などの団体に本を貸し出

　すということでしょうか。

　　団体貸出は，図書館が本の冊数や期限に制限を加えない形で，これまで

　小学校などの団体に貸出を行ってきましたが，これをつぼみ園にも貸出を

　行っていきたいと考えております。

　　第２次計画の結果と言いますか，第２次計画を策定した際には同様のアン

　ケートをとったのでしょうか。

　　第２次の際には今回のようなアンケートを行っておりません。全国学力・学習

　状況調査において，小学校６年生と中学校３年生に対して，読書は好きです

　かと尋ねるアンケート結果がありますが，前回との比較はできない状況です。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　「新しい学校づくりに関する基本方針の策定方針（案）について」

　　次回日程について（１月につきましては、１月２５日（水）１４時から教育委員

　会定例会を、２月につきましては、２月１５日（水）１３時３０分から教育委員会
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教育長

　定例会、１５時３０分から総合教育会議を開催することでお願い申し上げま

　す。）

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。

【議決事項】

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎　

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市スクールバス運行規則について

　　議案第２号　　龍ケ崎市スポーツ大会出場激励金交付要綱を廃止する告示

　　　　　　　　　　　について

　　議案第３号　　龍ケ崎市スポーツ大会出場補助金交付要綱を廃止する告示

　　　　　　　　　　　について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２８年１２月２２日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　　平　塚　和　宏

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日

8


